



2 Pièces

35 m²

Réf. 83038605

159 000 €

Mas-Blanc-des-Alpilles

Appartement à vendre (13103)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vous êtes à la recherche d'un premier placement immobilier pour vous ou investir en location ? Ce bien est idéal ! Dans une petite copropriété sécurisée de seulement 5 lots (charges très faibles), au calme tout en étant au centre du village, cet appartement duplex d'environ 35m² offre une pièce de vie avec cuisine ouverte et placards, une salle d'eau et WC séparés, une chambre en mezzanine (possibilité de cloisonner facilement), ainsi qu'une agréable terrasse plein Sud avec vue sur le jardin commun. En bonus : une place de parking privative ombragée sous un abri-voitures. N'hésitez plus !

Are you looking for a first real estate investment for you or invest in rental? This property is ideal! In a small secure condominium of only 5 lots (very low charges), quiet while being in the center of the village, this duplex apartment of about 35m² offers a living room with open kitchen and wardrobes, a bathroom and separate toilet, a bedroom in mezzanine (possibility to partition easily), as well as a pleasant south-facing terrace overlooking the common garden. As a bonus: a private parking space shaded under a carport. Don't hesitate any more!

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

